
会長の髙谷です！ＰＴＡ役員の活動、おつかれさまです。

世間ではＰＴＡ役員＝とにかく大変！💦 というイメージを持たれたりすることもあるようです

が・・・みなさんが役員をやってみようと思ったきっかけは何ですか？

また、これまで約半年間、実際に活動してみていかがでしたか？

私は前年度役員の方からのお声がけで入ったのですが、赤小ＰＴＡは活動が本当に必要な

ものに絞られているので、思っていたより負担は少ないな・・・と感じています。最初は何をす

るのかもよく分かっていなかったので不安でしたが、引継ぎも丁寧にしていただき、過去の資

料も揃っているし、困ったときはみんなに相談できるので、けっこう気楽にやっています。

フルタイムで仕事をしていますが、役員会・委員会は年６回だし、事前に日程も決まっている

ので、両立もしやすいです♪

私が役員を引き受けた決め手は子どもの「お母さんがやってくれるとすごくうれしい」という言

葉でした。毎日元気に学校生活を送らせてもらっている学校に感謝の気持ちが強かったという

のもあります。

はじめは自分で務まるかな？と不安もありましたが、年度の最初に会長が「無理はせず、でき

ることをみんなで協力してやっていきましょう」と言ってくださったので心強かったです。

実際に活動する中で、いろんな方が「子どもたちのために」と考えて動いてくださっていることを

実感しました。自分も微力ながらお手伝いさせてもらうことができてよかったです！

役員選出の集まりで、前会長や役員の方が心を尽くして活動してきてくれたことに共感しました。

子どもたちのためにもくじ引きではなく立候補でメンバーを決めたいという強い思いが伝わってき

て、それなら自分がやってみようという気持ちで立候補しました。中々時間が取れないこともあり

ますが、そんな時はみんなに頼ってフォローしてもらっています。

いろんな方の意見を聞く、真剣に話し合う、学校のことを知る、地域の活動に参加する、などな

ど、ＰＴＡならではの経験ができ、人とのつながりも感じられて楽しいです。日常で精いっぱいだ

から役員なんて無理、と思う気持ちもあるかもしれませんが、きっと学校や地域の方々に感謝の

想いを表すいい機会になると思いますよ！

未就学の下の子もいるので心配もありましたが、子どものために学校のことを知りたい、関わ

りたいと思って引き受けました。出産を機に仕事から離れていたので、新しいことにチャレンジ

してみたいという気持ちもあって。

学校や子どもの役に立っている実感があってうれしいですし、活動自体もちょっとサークルみ

たいな感覚で面白くて、意外と苦になりませんでした♪子どももわたしがＰＴＡの活動をしている

ことを喜んでくれてるみたい。思い切ってやってみてよかったです！

「総務役員」というと敬遠されがちかもしれませんが、メンバーみんなで協力して、という感じ

なので、想像してたより大変じゃなかったですよ～。

この機会に赤小PTAに興味を持っていただけるとうれ
しいです。ご都合の合う方はぜひ事前説明会にお越し

ください。お問い合わせもお気軽にどうぞ♪

お問い合わせ専用メール📩

akashopta2022@gmail.com

2022年度・総務役員に聞いてみました!


